



Evangelische Grundschule Bensberg

Bensberg, 12. April 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, dass Sie wunderschöne Ostertage hatten. Die teilnehmenden Kinder blicken gemeinsam mit dem Ganztagssteam auf ein erlebnisreiches Osterferienprogramm zurück, in dem das Erforschen der Natur im Mittelpunkt stand.

Die Wochen vor Ferienbeginn waren aufgrund der Personalsituation herausfordernd für alle Beteiligten, da es dadurch zu Ausfällen der Wald- und Outdoorstage kam. Wir bedauern dies sehr, denn unser Hauptanliegen ist es, Ihren Kindern Stabilität und Kontinuität in ihrem OGS-Alltag zu bieten.

Unsere aktuellen Informationen für Sie:

1. Die Zusammenarbeit mit Herrn Hendrichs wurde in der Probezeit beendet.
2. Alle Beteiligten, die OGS Mitarbeitenden, das Schulleitungsteam und die Trägervertretung, haben sich in den vergangenen Wochen intensiv und engmaschig ausgetauscht und können Sie erfreulicherweise darüber informieren, dass **Herr Röhr die Leitung unseres Ganztages gemeinsam mit Frau Herzog-Lingen als Stellvertreterin** übernimmt.
3. **Herr Röhr bleibt unverändert Ansprechperson für den Jahrgang 1.**
4. **Frau Herzog-Lingen ist Ansprechpartnerin für den Jahrgang 3.**
5. Um die Wald- und Outdoorstage zuverlässig stattfinden zu lassen, gehen die **Stufen im wöchentlich Wechsel** in den Wald oder in den Outdoor:
 - Die Stufe 1 geht mittwochs in den Wald oder in den Outdoor.
 - Die Stufe 2 geht dienstags in den Wald oder in den Outdoor.
 - Die Stufe 3 geht donnerstags in den Wald oder in den Outdoor.
 - Die Stufe 4 geht montags in den Wald oder in den Outdoor.
6. **Die allgemeine Abholzeit von unserem Ganztage beginnt ab 15.05 Uhr.** So können Ihre Kinder in Ruhe ihren Schulranzen holen, nachdem es geklingelt hat.

Ein Austauschtreffen mit den gewählten Elternvertretungen wird aktuell für unseren Ganztage terminiert. Nutzen Sie gern die kommenden Tage, um Ihre Anliegen, Sorgen und Wünsche an Ihre Vertreter:innen weiterzuleiten.

Über unsere Entwicklungen halten wir Sie stets auf dem Laufenden und danken Ihnen an dieser Stelle noch einmal sehr für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße im Namen des gesamten EGS-Kollegiums senden Ihnen

Gabriele Herzog-Lingen und Matthias Röhr